

## Van contra transportistas de carbón

LORENZO CÁRDENAS

NAVA, Coah.- Autoridades de este municipio decidieron ponerle un alto a los transportistas de carbón que estacionan sus unidades en los acotamientos de la carretera 57.

Ante la serie de accidentes que han provocado dichas unidades, que trasladan su carga a las termoeléctricas de la CFE, elementos de Seguridad Pública Municipal, en coordinación con la Policía Federal, iniciaron operativos de multa y retiro de remolques, dollys y camiones.

La Alcaldesa Ana Gabriela Fernández Osuna, señaló que se dio advertencia a los transportistas y que muchos de ellos hicieron caso omiso.

“En esta tarea de vigilancia y recorrido que efectuaron los Policías Municipales de Nava en ese sector estuvieron informando sobre la multa y retiro de camiones, dollys y remolques a los choferes que siguieran estacionándolos en esa área a la altura del ejido El Encino, algunos hicieron caso omiso, por ello se empezaron a retirar con el uso

de grúas”, comentó.

Los camiones son estacionados a la altura del ejido El Cenizo, cerca de la entrada hacia el área de descarga de las termoeléctricas donde los transportistas dejan su carga.

De acuerdo con las autoridades, en lo que va del año se han registrado tres accidentes que involucran a camiones estacionados en el acotamiento en espera de ser atendidos.

Algunos permanecen durante la noche sin luces preventivas en sus remolques.



Lorenzo Cárdenas

El día de ayer varias unidades y remolques que estaban estacionados en la carretera 57 fueron retirados con grúas.

